



Apenas un 8,7 % de alumnos secundan la huelga de estudiantes por la derogación del decreto de grados

F. García

BURGOS- En torno a 26.750 alumnos no asistieron a clase el primer día de la huelga estudiantil de 48 horas. No obstante, sólo 13.207 comunicaron su intención de secundar la huelga, es decir el 8,7 por ciento. Ésta estaba convocada por las organizaciones de estudiantes y apoyada por varias centrales sindicales para pedir la derogación del decreto aprobado

el 30 de enero que permitirá a las universidades crear grados de tres años.

Según informó la Junta de Castilla y León, de los 13.207 alumnos que comunicaron que secundarían este parón, el mayor seguimiento e ha producido entre los estudiantes de tercero y cuarto de la ESO, con un total de 5.049; seguidos de los de Bachillerato, con 4.079; y los de Ciclos Formativos, con 3.977. A ellos se

suman 102 más del Régimen Especial.

Por provincias, León fue la que más apoyó al paro, con 3.148 jóvenes, seguida de Palencia, con 2.182; Zamora, con 1.798; Burgos, con 1.635 y Ávila, con 1.310. Menor número contabilizaron Salamanca (774), Segovia (835), Soria (268) y Valladolid (1.257).

Si se tiene en cuenta el número de alumnos que no comunicaron su intención de no asistir a clase,

es decir, los 13.544, la mayor parte se corresponde con Ciclos Formativos (4.939), seguido de los de Bachillerato (3.493), Tercero y Cuarto de ESO (3.343), primero y segundo de ESO (1.641) y Régimen Especial (75 alumnos). Por provincias, 2.817 de éstos no acudieron a clase en León; 2.285 en Salamanca; 1.968 en Zamora; 1.872 en Ávila; 1.460 en Burgos; 1.451 en Soria; 1.362 en Valladolid; 168 en Palencia y 161 en Segovia.